



14.01.2022 RL

„Wir wollen dazu gehören – und zwar auf Augenhöhe“

Menschen mit Lern-Schwierigkeiten sind Teil unserer Gesellschaft. Und «mensch-zuerst schweiz» ist ein Verein von Menschen mit Lern-Schwierigkeiten. Und ein wichtiges Thema in diesem Verein ist die Selbst-Vertretung. Das ist hier einfach und schnell aufgeschrieben, doch im gesellschaftlichen Alltag ist eine Umsetzung solcher Ziele eine Herausforderung.



Und genau dieser Herausforderung stellt sich der Verein «mensch-zuerst schweiz» und bietet eine interne Ausbildung zur Peer-Beratung an. Das ist bis jetzt schweizweit in dieser Art einzigartig. Am

letzten Freitag haben 16 Teilnehmende ihren 28. Ausbildungstag (von insgesamt 32) in Rorschach absolviert. Der Abschluss findet am 29. April 2022 statt.

Wenn Betroffene vermehrt Betroffenen helfen, wird der Mensch ins Zentrum gerückt. Die Beeinträchtigungen mögen sein wie sie wollen. Der Ansatz dieser Arbeit ist sehr spannend und wird auch von den Kursteilnehmenden enorm geschätzt. «Ich selber will weiterkommen und mit meinen Erfahrungen auch anderen helfen können», sagt eine Teilnehmende. Und einer fügt bei: «Andere mit gleicher Problematik unterstützen macht in diesem Kontext durchaus Sinn.»

Das Rorschacher Echo wird Ende April über den Abschluss dieses einzigartigen Kurses in Rorschach berichten.

